



15. Januar 2021

Liebe Eltern!

In der kommenden Woche stehen seitens der Senatsverwaltung wichtige Entscheidungen an. Wir sind gespannt... Bis dahin führen wir das nun schon gewohnte und immer besser eingespielte SalzH weiter. Die Elternvertretungen tauschten sich am Dienstag mit der Schulleitung aus, sprachen einzelne „Ruckeleien“ an und gaben insgesamt eine positive Rückmeldung. Die Kinder arbeiten fleißig und halten einen guten Kontakt zu den Lehrkräften.

Da wir - Stand heute – von einer Fortführung des SalzH bis zu den Winterferien ausgehen hier noch einige Hinweise:

- Eine Bescheinigung „Aussetzung des Präsenzunterrichtes“ zur Vorlage beim Arbeitgeber der Eltern wird nicht durch die Schule ausgestellt. Dies hat rechtliche Gründe. Wenden Sie sich bitte an das Schulamt oder das Gesundheitsamt.
- Die Senatsverwaltung hat festgelegt, dass die Zeugnisse nach den Winterferien auszugeben sind, die Kinder und Eltern jedoch vorab informiert werden sollten. Wir bereiten gerade entsprechende Verfahren vor und haben dabei vor allem den Übergang auf die Oberschule im Blick. Näheres in der kommenden Woche.

Nun wünschen wir Ihnen ein erholsames Wochenende und damit eine kleine Pause vom Lernen zu Hause.

Ihre Schulleitung

Schmidt/ Pfeiffer